

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die mit uns Abschied genommen haben von unserer lieben

Ursula Reinecke

und ihre Anteilnahme durch Wort, Schrift und Zuwendungen zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Dietrich und Herrn Dekan Hirsch i. R. für die tröstlichen Worte,
- dem Beerdigungschor Neuenstadt und den Harfespielern des Dr. Carl-Möricke-Stifts für die musikalische Umrahmung,
- der Evangelischen Heimstiftung: Dr. Carl-Möricke-Stift, Mobile Dienste in Neuenstadt und Haus am Staufenberg in Sontheim sowie
- den ehrenamtlichen Helferinnen des „Kaffeeteams“.

Gabriele, Petra, Uwe und Klaus mit Familien

Neuenstadt a.K., im November 2019